学校だより

平成23年度 2月号

広島市立五日市観音西小学校





吉島刑務所の逃走事件の際には、保護者、地域の皆様にはご心配をおかけしました。大勢の皆様に児童の登下校を見守っていただきまして誠にありがとうございました。改めて子ども達が地域の皆様に守っていただいていることを大変心強く思います。



書き初め

4年生のしてする。、 年生のしてする。 年生のしてする。 年生のもでする。 をさめ、 をはいるでする。 をはいるでする。 をはいるでする。 をでする。 をです。 をでする。 をでする。 をでする。 をでする。 をでする。 をでする。 をでする。 をです。 をです。 をで



観西美術館



全学年の作品を体育館に展示しました。 それぞれの作品に子ども達の世界と個性が されていて、時間のたつのを忘れて見入っ てしまいます。たくさんの方に観ていただ き、ありがとうございました。

緊急連絡網の管理を!!

依然として,電話番号を聞き出す不審電話がかかってきています。

「おやじの会の〇〇ですが、緊急の用事があるので・・・。」「事故が起きたので、 みんなに知らせたい。」などいろいるなととを言って巧みに聞き出そうとしています。子どもには「学校に聞いてくだい。」と言って切るように指導しています。

ご家庭でも**緊急連絡網が、児童の目についたり、すぐに出せるところには置かない**ようにお願いします。

〈 **表彰 〉 夏休みの作品より** 「ありがとうの手紙コンテスト2011」

審查員獎励賞 5年 木村 勇也 君

インフルエンザ予防を

インフルエンザにかかる児童が徐々に増えてきました。 「手洗い」「うがい」をし、「睡眠」「バランスよい栄養」をとって予防を心がけましょう。 寒さが厳しくなっています。服装にも防寒対策を考えましょう。薄着や素肌や素足が出 ている服装の児童がいます。スカートの下にスパッツなどをはく、重ね着をする等で暖か くして風邪やインフルエンザにかからないようにしましょう。

町内ドッジボール大会

~ふれあい集会活動~2月12日(日)AM8:20~本校体育館大人も子どももいい汗をかきましょう!

給食費

給食費振替2月20日(月)再振替日3月 1日(木)年度末です。期日までに入金をお願いします。